

Nota informativa: 25

Ciudad de México, 14 de junio de 2019.

Reunión Delegación Estatal Veracruz

Les participamos que se celebró una reunión de trabajo con los compañeros de la Delegación Estatal de Veracruz a fin de atender el requerimiento del personal activo y jubilado afiliado al **SUNTBANOBRAS**. Entre otros asuntos, una tarea pendiente toda vez que por causas de fuerza mayor la delegación que nos ocupa no tuvo representación en el pasado V Congreso Nacional celebrado en septiembre de 2018.

Atentamente

**Comité Ejecutivo Nacional
SUNTBANOBRAS**